



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



76-jährige stürzt mit Auto 20 Meter ab

Am Dienstag gegen 08:00 Uhr lenkte eine 76-jährige Frau aus dem Bezirk St. Veit an der Glan ihren PKW auf einer Gemeindestraße im Bereich Schaumboden in Richtung St. Veit an der Glan. In einer rechtwinkeligen Rechtskurve kam sie aus unbekannter Ursache von der Fahrbahn ab und stürzte geradeaus über eine steile Böschung ab. Nach etwa 20 Metern prallte der PKW auf den Waldboden auf und blieb in einem Baum hängen. Die 76-jährige Lenkerin und ihr 81-jähriger Mann, der auf dem Beifahrersitz saß wurden unbestimmten Grades verletzt. Die beiden wurden erstversorgt und vom Rettungsdienst ins Klinikum Klagenfurt gebracht. An dem PKW entstand Totalschaden. Er wurde von anwesenden Feuerwehrkräften geborgen. Im Einsatz standen neben der Polizeistreife aus St. Veit an der Glan, der Rettungsdienst, die FF St. Veit an der Glan, die FF Kraig, die FF Schaumboden und die FF Treffelsdorf mit etwa 40 Einsatzkräften.

